



DELEGACIÓN DIOCESANA
DE ENSEÑANZA Y PASTORAL
EDUCATIVA VALENCIA

FORMACIÓN PERMANENTE DE LOS PROFESORES DE RELIGIÓN DE LOS COLEGIOS PÚBLICOS

LA TRANSFORMACIÓN SOCIAL CURSO 2024 - 2025



La formación de los profesores de Religión para llevar a buen término su labor educativa es muy importante. Se realiza en varias sesiones, o por grupos de formación.

En concreto en este curso hemos escogido la formación en el ámbito social cultural de los alumnos, para que conozcan cual es la realidad de nuestro contexto en el que debemos dar una respuesta de personas adultas y capacitadas para aportar lo mejor de nosotros.

Tuvimos dos sesiones de formación en la Facultad de Teología, sita en c/Trinitarios, el día 1 de Marzo y el 8 de Marzo con la Responsable de voluntariado joven, Yolanda Segarra, de Cáritas Diocesana.



Las dos sesiones estuvieron preparadas por una oración inicial coordinada un día por Ramón de la Fuente y otro por Paco Marquez apoyada por el delegado y equipo (D. Rafael Cerdá, Paco M, Sara, Elisa, Martina, Chelo, Ma Carmen).

La Ponente Yolanda impartió la formación con parte teórica y práctica, de las habilidades que se pueden adquirir para un cambio social. Se realizaron actividades individuales y de grupo para sensibilizarnos de la realidad del ENCUENTRO CON EL OTRO PARA SERVIR Y DARSE desde todo lo que recibe un alumno en las diferentes áreas de su educación escolar y ante todo en la asignatura de Religión.

Para la formación, la ponente nos repartió un dossier con materiales de Cáritas con los que íbamos realizando distintas actividades a la vez que nos exponía contenidos que hicieron de la sesión de aprendizaje una mañana lúdica y entretenida.

La participación en los dos encuentros podía ser presencial o desde casa con un buen grupo de profesores que se interesaron es estas jornadas de formación. En la primera jornada fuimos 136. Y en la segunda 113



Muchas Gracias a Yolanda y a todo el trabajo que realiza Cáritas, la ONG de la Iglesia católica en bien de la precariedad a la que están sometidas muchas personas y en este momento actual el 40% de las personas que viven a nuestro lado